

Apprentis philosophes et cavaliers à Saint-Martin-d'Oney



Les animatrices périscolaires de Mont de Marsan Agglo ont mis en place deux activités depuis le mois de mai à Saint-Martin-d'Oney : un atelier philo et une initiation à l'équitation. Les enfants sont au rendez-vous !

Par ce qu'il n'y a pas d'âge pour penser, l'équipe périscolaire de Mont de Marsan Agglo a souhaité initier les enfants à la prise de parole. Les animatrices imaginent alors un atelier philosophique autour de thèmes variés. C'est ainsi que "les filous philosophes" prennent forme et se réunissent une fois par semaine.

Chaque séance débute par une lecture d'album en rapport avec le thème retenu, puis le débat est lancé. L'animatrice encourage les enfants à exprimer leur pensée, la règle du jeu étant qu'il n'y a pas de bonne ou de mauvaise réponse. La timidité du début se dissipe vite et une forêt de mains se lève : "*Quand je suis jaloux, je me sens rejeté et triste*", ose un enfant. "*Et bien moi, j'aime bien être jaloux de quelque chose que je n'ai pas car je sais que mes parents finiront par me l'acheter pour que je ne sois plus triste*", s'exclame un autre participant en herbe.

Les enfants s'écoutent les uns et les autres, ils mettent des mots sur des idées, des sentiments. Pour l'équipe de Mont de Marsan Agglo, l'objectif est atteint. Débattre ensemble renforce l'estime d'eux et leur permet de devenir des citoyens à part entière.

À la découverte du milieu équestre

Depuis le mois de mai, des sorties sont aussi organisées au centre équestre de Campet-Lamolère. Maud, la directrice, y fait découvrir son univers aux enfants. Par des petits jeux, ils apprennent à diriger les poneys et à les monter à différentes allures. Une initiation à la voltige est également pratiquée.

Une fois l'appréhension dépassée, les petits cavaliers s'amusent beaucoup : "*c'est trop bien le galop*", confie une élève. Certains se découvrent capables de prouesses insoupçonnées : "*J'avais peur mais j'ai réussi à me tenir debout sur le poney quand même. C'était génial !*"

Les enfants apprennent à prendre soin de leur monture en se servant des brosses adéquates et du cure-pied. Ce moment de complicité avec l'animal est très apprécié par les enfants.

Nul doute que cette initiation à l'équitation et cet atelier philo auront fait naître des vocations !